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∵ 12月のプログラム
5 (№１)-年次総会

12 (№2)-新入会員卓話

19 (№3)-忘年家族会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　中野和男君　石合君

多度津町で建設していたため池

を利用した水上ｿｰﾗｰ発電を

開始しました

　秋山憲夫君

<ニコニコ会計累積/￥116,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

荒川会員のためになる話を

ありがとうございました

　天野君

公式訪問ありがとうございました

　和泉清憲君

次年度及び地区大会をよろしく

お願いいたします

　岡田君

インフルエンザから復活しました

　西森君

国際奉仕委員長を拝命して

ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問ご協力

ありがとうございました

　陶國君

<がんばる会計累積/￥200,000>
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■会長挨拶 韓国の現状

44年ぶりの「戒厳令」に韓国社会が揺れています。「戒厳令」とはどのようなもので、今回、踏

み切った背景とは？

〇 大韓民国（通称韓国）の成立ち 太平洋戦争にて日本の敗戦後には、勝利した連合国側の

意向によって、朝鮮半島の独立は約束されていました。1945年8月15日、日本はポツダム宣言

の受諾を正式に表明。その日は、朝鮮半島にとって1910年以来の植民地支配から解放された

日になり、今でも韓国で一番重要な祝日になっています。1948年5月10日の総選挙で制憲国

会が構成された後、同年6月23日に国号の採決が行われ、独促国民会が推す「大韓民国」が

新国家の国号に決定しました。大韓民国の国民は自国の国号を「大韓民国」、「韓国」などと呼

び、自国を呼称する場合、よく「ウリナラ」（'我が国'の意）と呼びます。

〇 大韓民国 大韓民国は、東アジアに位置する共和制国家。首都はソウル特別市。韓国の人

口は、2023年は約4,900万人。領土は朝鮮半島全域と主張し、そのうちの南北軍事境界線以

南及びその属島を統治しています。西には黄海、東には日本海に面し、大韓海峡（対馬海峡

の西水道）を隔てて釜山と対馬とは約50キロメートルの距離にあります。全国土面積は10万

0339 km2で、これは日本の総面積37万7961 km2のほぼ4分の1（26 %）にあたり、北海道本島

の面積7万7984 km2の1.26倍に相当します。

韓国が抱える社会問題4選

高齢化と少子化、職場でのストレスと過労、教育システムにおける過度な競争、そしてジェン

ダー不平等といった多様な分野に及びます。 これらの問題は、国の将来にとって重要な課題

となっています。

〇 韓国の戒厳令とは 戒厳令とは一般的に、「非常事態」だとして通常の法律の効力を部分的

に停止するもので軍事力によって民主的な政治活動や市民生活を制限する措置のこと。韓国

では「戦争に準ずる非常事態」などに大統領が「非常戒厳」を宣言できることが憲法に定められ

ています。「政治活動の禁止」や「報道統制」などの措置が取られ、「戒厳司令部」として軍が強

力な権限を持ち、令状なしの逮捕も可能となります。そもそも韓国で戒厳令が必要になる局面

としては、北朝鮮との戦争が想定されているとみられます。今回、尹（ユン）大統領が戒厳令を

正当化したのは「野党議員が北朝鮮とつながっていて、国家転覆の脅威から守る」という論法

でした。

〇 大統領はどんな立場にいたのか 尹（ユン）大統領は「非常戒厳を宣布する」と発表した際、

北朝鮮の脅威や「反国家勢力」から韓国を守り、自由な憲法秩序を守るためだと説明した。し

かし、尹氏が韓国で40余年ぶりに戒厳令を発動する本当の理由は、外部からの脅威ではなく、

本人が政治的に追い詰められているからだという。政府として国会で法案を通すことができず、

リベラルな野党が通過させた法案に拒否権を発動する程度のことしかできない状況だ。加えて

今年、いくつかの汚職スキャンダルに見舞われてきた。このため支持率も低下し、17％前後と

いう低水準で推移している。

■例会事業；新入会員卓話 荒川和哲会㈱百十四銀行丸亀支店長

前任の東原の後任として着任いたしました。 今日はｾﾌﾞﾝﾁｬｰﾄに

ついてお話いたします ｾﾌﾞﾝﾁｬｰﾄとはうまく伝わらない、うまくま

とめられない、そんなあなたの 思考を整理ｺﾐﾆｹｰｼｮﾝを驚異的

に円滑にするものでございます。 これはだれが作ったのかと言

いますと安藤芳樹さんでございます。 1990年に広告代理店に勤

務されておりました。 商談内容はすべて言語化・ﾁｬｰﾄ化する事

が習い性となっている 面談が終わる頃には内容が構造化でき

る事を信条としています。 2018年ﾍﾞﾝﾁｬｰ企業の経営企画執行

役員として着任し初の著書「ﾁｬｰﾄで考えれば うまくいく」ｾﾌﾞﾝﾁｬｰﾄ仕事術を発売し

ております。 次に、私の自己紹介をさせていただきます。 坂出と高松をまたいでい

る峰のふもと高松出身でございます。 引っ越しは9回、勤務店12カ店、期間34年

現在に至っております。 営業戦略部の時から香川県に勤務しており妻と一緒に

暮らし始めて 1年半過ぎたところで生活を謳歌しています。 （裏へ続く）



12/5年次総会 役員理事挨拶

石合奉仕ﾌﾟﾛｯｼﾞｪｸﾄ委員長

何をするかまだ分かってないのですが、色々と問題があろう仕わけ作業というものもやら

ないといけないだろうと思います。会長の指示に従って仕訳わけをしたいと思います。

よろしくお願い致します。

大沢親睦活動委員長

私の好きな言葉の一つに他力本願という言葉がございます。他人任せというﾈｶﾞﾃｨﾌﾞな

ｲﾒｰｼﾞを持たれる言葉なんですけど実は、仏教用語で自分の力以上の事をやりとげる時

に難しいと信仰により仏様に助けていただいて事を成すという言葉です。私はそこまで

信仰心がないので仏様の変わりに皆様のお力をお借りして委員長として1年間がんばり

たいと思います。
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